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2年山崎未宇さん 2年井上泰地君

▽
新
生
徒
会
と
し
て
の
目
標

会
長
：

コ
ロ
ナ
に
よ
る
休
校
で
下
が
っ
て
し
ま
っ

た
学
習
意
欲
を
取
り
戻
し
て
学
校
全

体
の
士
気
を
高
め
た
い
。

議
長
：

生
徒
の
い
ろ
い
ろ
な
意
見
を
取
り
上

げ
、
一
つ
一
つ
解
決
し
て
い
き
た
い
。

▽
学
校
で
の
楽
し
み
は
？

議
長
：

コ
ロ
ナ
休
校
が
あ
っ
た
か
ら
こ
そ
気
づ

き
ま
し
た
が
、
友
達
と
話
す
こ
と
が
本

当
に
楽
し
み
で
す
。

会
長
：

ク
ラ
ス
で
好
き
な
こ
と
に
つ
い
て
語
り

合
え
る
の
が
本
当
に
楽
し
い
。
基
本
的

に
家
に
い
る
よ
り
も
学
校
に
い
る
ほ
う

が
楽
し
い
。

▽
臨
時
休
校
中
の
過
ご
し
方
は
？

会
長
：

ス
マ
ホ
で
動
画
を
見
た
り
家
で
踊
っ

た
り
し
て
い
た
。

議
長
：

会
長
と
ほ
と
ん
ど
同
じ
だ
け
ど
、
今

ま
で
あ
ま
り
見
な
か
っ
た
ジ
ャ
ン
ル
の

動
画
を
見
た
り
す
る
よ
う
に
な
っ
た
。

▽
未
来
の
三
木
高
生
に
一
言

三
木
高
校
は
、
こ
の
コ
ロ
ナ
の
中
で
も
よ
い

雰
囲
気
で
学
校
生
活
を
楽
し
ん
で
い
ま
す
。

勉
強
面
で
も
先
生
方
が
丁
寧
に
教
え
て
く
だ

さ
る
の
で
心
配
は
あ
り
ま
せ
ん
！

1年生と3年生を対象にそれぞれ別日に
進路講演会がありました。

1年生はこれからの進路選択について、
3年生は今年度の入試について講師の先生を

お招きしてお話をいただきました。

コロナの影響で5月・6月に開催中止になっていた総体や文化祭の代替大会や発表会が

開催され始めました。久しぶりの対外試合や対外発表に盛り上がっています。
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